

Debaten intensamente en Conferencia de Seguridad en ciudad alemana de Múnich.



Bruselas, 13 feb (RHC) Representantes de las principales potencias del mundo analizaron en la ciudad alemana de Múnich diversos asuntos de la actualidad internacional como la crisis migratoria, la amenaza terrorista y las relaciones entre Occidente y Rusia.

Reunidos en el segundo día de la anual Conferencia sobre Seguridad, expresaron los asistentes sus puntos de vista en una cita donde sobresalió la alerta de Moscú acerca de la existencia de una atmósfera de guerra fría por la persistencia de sanciones y acciones hostiles de Occidente hacia Rusia.

El primer ministro ruso, Dmitri Medvédev, aseguró que la política de sanciones antirrusas y la postura de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, OTAN, llevaron a las partes a una nueva fase de confrontación, pero no por voluntad de Moscú.

Por su parte, el secretario de la OTAN, Jens Stoltenberg, intentó mostrarse favorable a un diálogo constructivo con Rusia para garantizar la estabilidad en Europa.

En tanto, el secretario norteamericano de Estado, John Kerry, se refirió a la crisis migratoria en Europa y la consideró una amenaza casi existencial, asimismo dijo que Estados Unidos considera el creciente flujo de indocumentados como una puesta en riesgo de la política y estructura de vida en el denominado viejo continente.

El primer ministro francés, Manuel Valls, se refirió a la cuestión de la amenaza terrorista y vaticinó que seguramente habrá nuevos atentados en Europa, además, recomendó hacer conciencia de la amenaza extremista para combatirla con mayor determinación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84074-debaten-intensamente-en-conferencia-de-seguridad-en-ciudad-alemana-de-munich>



Radio Habana Cuba